



# こしんでん

令和4年7月22日発行

— 第6号 —

浅羽東小学校のHP <https://asabahigashi-e.fukuroi.ed.jp>  
学校メールアドレス asahigashi-s@fukuroi.ed.jp



## 令和4年度東小重点目標【**自分も 相手も 大切に**する子】

72日間の1学期が今日で終わります。現在、コロナの第7波による感染拡大が深刻な状況ですが、1学期はほぼすべての教育活動を予定通り実施することができました。1学期中の本校の教育活動への御理解と御協力をありがとうございました。

ホームページのブログでも紹介してきましたが、1学期中は、多くの皆様に講師やゲスト、学習支援ボランティアとして御来校いただき、子どもたちの学びを充実させるための御支援をいただきました。心より感謝申し上げます。

本日の終業式では、1年生、3年生、5年生の代表児童が1学期を振り返って意見発表をしました。3人とも堂々と発表できました。校長からは、学年ごとに写真で1学期の様子を振り返った後、「自分も相手も大切にした夏休みにしてほしい」という話がありました。



## 夏休み中も「自分も 相手も 大切に」しましょう!

夏休みは、毎年やってきますが、小学校〇年生の夏休みは当然今年だけです。せっかくの夏休みをおだに過ごしてほしいはありません。

家庭生活が中心になる夏休みは、家族と過ごす時間が増え、親戚と会う機会もあるでしょうし、地域の人と関わる場面も多いと思います。夏休み中、「相手を大切に」している姿について、子どもたちには次のように伝えました。

- あいさつがしっかりできる。
- 家族や地域の大人の話をしっかり聞いている。
- 普段以上に進んで手伝いをしている。

保護者の皆様には、これらのことを子どもたちがきちんとできたと感じた時には、ご自身の気持ちを伝えながら、お子さんの行為を褒めていただきたいと思います。

「自分を大切に」することについては、命を大切に、交通事故、水の事故などに気をつけてほしいと話しました。新学期にみんなと元気に再



会できることが何より大切です。

加えて、「自分の夢や目標に向かって、自分を育ててほしい」と伝えました。勉強をがんばるのもよし、たくさんの本を読むのもよし、体を鍛えるのもよし、自分の好きなことに打ち込むのもよいでしょう。

ゲームやスマホ、インターネットに没頭して、時間も心も奪われ、生活リズムを崩してしまっはせっかくの夏休みも台無しです。時間がたっぷりある夏休みにしかできないことにぜひチャレンジしてほしいです。そのためには、夏休みの始めに自分のやりたいこと、がんばりたいことをしっかりと考えておくことが必要です。

ステキな夏休みにしてください!

